
Communiqué 2022-02 (2022-03-05) 

Nos puits et le réseau d’eau potable 
A l’été et l’automne 2021, nous avons mandaté la firme LNA pour réaliser l’examen de nos deux puits 

d’eau potable afin de nous assurer que les capacités de ceux-ci peuvent suffire à la consommation d’eau 

aux Villas de l'Anse. Outre la consommation d’eau des Villas, il faut garder en tête que la pluviométrie 

faible des dernières années a limité quelque peu la recharge des nappes phréatiques et ceci est un aspect 

sur lequel nous n’avons aucun contrôle. 

 

Les résultats de l’étude de LNA nous confirment que notre marge de manœuvre n'est pas très grande 

mais que si l’on continue d’être prudents dans notre consommation d’eau, les puits continueront de 

suffire aux besoins des résidents des Villas de l’Anse. 

 

Nous installerons ce printemps des sondes aux deux puits afin d’avoir des mesures en temps réel de 

leurs niveaux d’eau et ainsi en optimiser l’utilisation et la qualité de l’eau et nous alerter au besoin de 

l'atteinte d'un seuil critique. Cette installation pourra aussi nous permettra d’avoir des statistiques 

d’utilisation qui nous aideront à planifier l’usage de l’eau en toute saison. 

 

La gestion du réseau d’eau potable est une priorité pour le CA et les Services techniques. Nous 

remercions tous les membres de l’APVA pour leur collaboration et les incitons à continuer d’utiliser l’eau 

de façon responsable. 
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